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Cher(e)s ami(e)s, 

Bonjour à toutes et à tous. Soyez les bienvenu(e)s, aussi bien par votre présence que par 

visioconférence et tout particulièrement Christophe LEROY, directeur du Groupe OEC (Ozanam-EPIL-

Campus) qui prendra la parole à la fin de mon intervention. 

Je déclare ouverte la 104eme Assemblée Générale de l'Amicale des Anciens Elèves de l'EPIL. 

Je tiens à excuser Isabelle BRUNIN directrice du site EPIL et Jean-Philippe MULLIEZ président du 

Conseil d'Administration qui ne peuvent être présents aujourd'hui. 

Un grand merci à toutes celles et à tous ceux qui ont apporté leur soutien et leur contribution à la vie et 

au bon fonctionnement de notre Amicale et du Lycée qui, je vous le précise, est le Lycée Numérique des 

Métiers EPIL et a aujourd'hui une Unité Facultative du Secteur Sportif (UF2S) . 

En 2023 notre association a repris son rythme de croisière habituel et nous sommes heureux de pouvoir 

proposer à nos ami(e)s de passer une bonne journée ensemble. 

Quelques Anciens se sont excusés et sont désolés de ne pas prendre part à cette Assemblée : 

- Pascal BEAREZ (51è) – Christiane LEROY – Etienne OLIVIER (41è) 

- Henri DEROUSSEAUX (29è) – Jacques VION (41è) – Maurice HERNOULT (38è) 

En fin de séance nous procèderons au renouvellement des membres du Comité. Sont sortants et 

rééligibles : 

- Christian BLANQUAERT (47è) et Michel WATTELLE(40è) 

Un des nôtres, nous a quittés le 25 Aout, Jean SPRUYTTE. Son décès, si jeune, nous a bouleversés, il 

était l’un des maillons de l’association sur lequel nous pouvions compter. 

Nous n'avons pas reçu de nouvelles candidatures à l'élection du Comité. 

Notre comité ne comporte plus que 6 membres et nous souhaitons étoffer notre Conseil 

d'Administration. 

LE GROUPE OEC ET L’AMICALE 

Le Groupe OEC est une communauté forte et cohérente avec un corps enseignant et des élèves qui ont 

du talent et encore cette année les résultats aux examens ont été très satisfaisants. 

La Commission Emploi poursuit son action d'aide auprès des jeunes et de nombreuses offres d'emploi 

sont disponibles sur le site de l'Association grâce à l'efficacité de Daniel DEHON. 

Les 6 personnes de la Commission Taxe d'Apprentissage ont participé à la  collecte qui permet à l'EPIL 

l'achat de matériel et l'amélioration des équipements utilisés pour la formation des jeunes. 

Malheureusement cette année a vu les changements de la collecte, notamment l'étalement des dates, et 

c'est très difficile pour les petites entreprises de vérifier ce que font leurs comptables délégués à cette 
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tâche. De plus il y a maintenant un Fonds de dotation Frédéric OZANAM sous l'égide de Philippe 

LECLERCQ qui devrait prendre une partie de relais sur la taxe.Nous aurons la participation d'une 

nouvelle personne très prochainement entre autre sur ces collectes. 

Thierry MICHEL, sous l'égide de OEC PRO, se consacre pleinement à l'apprentissage qui compte 

aujourd'hui près de 100 étudiants. 

Nos représentations dans le Groupe OEC : 

       - Conseil d'Administration EPIL/OZANAM : Jean-Marc DESRUMAUX 

       - Conseil d'Etablissement EPIL/OZANAM : Daniel DEHON 

LES ACTIVITES 

Le détail des activités sera développé dans le rapport moral de Jean-Marie DELEBARRE 

LE FINANCEMENT

Rappel : Le financement de l'Amicale est assuré uniquement par le règlement des cotisations. Encore 

un grand merci à ceux qui participent généreusement sachant que le nombre d'adhérents est de 69 

cette année. Nous comptons encore une fois sur leur bonne volonté. 

Daniel DEHON vous présentera le Rapport Financier clôturé à fin septembre 2023. 

LA COMMUNICATION   

Le site de l'Amicale est mis à jour régulièrement par Patrick DAHLEM. Il peut être enrichi par les 

Adhérents en proposant des articles. Il suffit de les communiquer à Patrick et à la Commission 

Communication qui décideront de la diffusion. 

Des Newsletters sont diffusées par notre site internet aux abonnés du Groupe OEC et elles ont 

l'avantage de transmettre les informations très rapidement. C'est dommage que certains de  nos envois 

ne soient pas lus ce qui nous oblige à envoyer un rappel par messagerie. 

Le Bulletin MECANO retrace la vie de l'Amicale, de l'EPIL et du Groupe OEC. Il est diffusé deux fois par 

an et sa nouvelle présentation est plus agréable. 

Je vous remercie de votre attention. 
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L’assemblée générale du 26/11/2022 a regroupé une vingtaine de participants, dont Christophe LEROY 
(Directeur du groupe OEC) qui nous a communiqué des informations sur la rentrée scolaire. 
Elle s’est déroulée en présentiel à l’EPIL, ainsi qu’en visioconférence, pour ceux qui n’avaient pas pu se 
déplacer. A l’issue de cette AG et après la messe célébrée par le Père DUMORTIER pour les défunts de 
l’année, un repas au restaurant l’Orangerie à La Madeleine, a réuni une quarantaine de personnes, des 
anciens élèves d’Ozanam et de l’EPIL et les épouses 

Le samedi 7 Janvier, nous nous sommes retrouvés en visio pour se souhaiter les vœux. 

Pour la  “Sortie d’Automne” du 5 octobre 2023 nous avions prévu d’inviter des jeunes du lycée à notre 
journée, ce sont donc 11 élèves de la section maintenance et une vingtaine d’anciens élèves de l’EPIL 
et d’OZANAM avec les épouses qui sont partis en autocar pour la région d’Arras, le matin il y avait deux 
choix possibles , soit la visite des Ets DE REU , soit la visite du Musée Terre de Sucre. Ce sont Bernard 
DE REU (53ème) et son fils Jeoffrey qui nous ont accueillis chaleureusement, nous avons pu visiter cette 
entreprise de décolletage et de fabrication de pièces mécaniques de précision, nos jeunes étaient très 
intéressés et certains en ont profité pour négocier leur futur stage en entreprise. Pendant ce temps les 
dames ont visité le musée à la ferme et se sont régalées des confiseries proposées, elles n’ont pas 
hésité à en faire provision pour le retour à la maison. 
Le midi, nous avons déjeuné « à la Brasserie du Commerce à Bucquoy », Après le mot d’accueil 
prononcé par notre président, Jean Marc DESRUMAUX, nous trinquons à la santé des anciens, 
présents et absents. Puis, nous dégustons un repas copieux au cours duquel les souvenirs d’école 
furent nos sujets de conversation principaux 
L’après-midi nous avons visité la carrière de Wellington, mémorial de la Bataille d’Arras en 1917 
Nous avons passé une agréable journée, et sommes heureux d’avoir faire gouter la bonne ambiance de 
nos rencontres à nos jeunes. 

Le mercredi 8 novembre, notre président a participé à la remise des diplômes et a représenté notre 
association 

o 87. 2% de réussite pour les candidats de baccalauréat professionnel, et de nombreuses 
mentions. 

o 94.3 % de réussite pour les BTS 

Bravo aux jeunes et aux équipes pédagogiques. 

Comme tous les ans, quelques anciens élèves ont donné de leur temps pour collecter la taxe 
d’apprentissage auprès des entreprises. Celle-ci permet au lycée d’acheter du matériel pédagogique. 
Les modalités de versement sont modifiées et le montant de la collecte diminue. 

Nous avons poursuivi notre communication avec la parution de deux Mécanos et de plusieurs 
newsletters, ainsi qu’au travers de notre site internet mis à jour régulièrement par Patrick Dahlem. 

La Commission Emploi gère les offres reçues des entreprises et les demandes des Anciens Elèves à la 
recherche d’un emploi. Elle aide en dernier ressort les élèves à la recherche d’un stage. Pour 
fonctionner elle s’appuie sur un réseau de connaissances. Nous regrettons le manque de sollicitations 
des jeunes et le fait que nous n’arrivons pas à répondre aux demandes des entreprises. 

Merci de votre attention. 

Jean-Marie DELEBARRE 



RAPPORT FINANCIER 

Lorsque nous avons établi le budget prévisionnel 2022/2023, nous avions des craintes de ne pas pouvoir 

trouver l’équilibre financier car notre seule ressource : les adhérents sont en baisse (69 cette année). 

Malgré cela, le montant de collecte cotisation est légèrement supérieur à celui qui était prévu : 2657,00 €, 

grâce à la générosité de certains anciens.  

Le solde bénéficiaire de l’exercice est de 1704,07 €. 

Pour le prochain exercice, nous espérons maintenir un solde bénéficiaire.  

Le montant de la cotisation 2024 est de 27,00 €. 

TAUX DE PARTICIPATION 

9 promotions étaient représentées :  

31e : 1 – 32e : 1 – 40e : 1 – 41e : 1 – 47e : 1 – 49e : 3 - 51e : 2 – 55e : 1 – 71e : 1  

Plusieurs anciens se sont excusés. 

ELECTION DES MEMBRES 

Au cours de l’Assemblé Générale ont été réélus à l’unanimité membres du Comité : 

Christian BLANQUAERT et Michel WATTELLE. 
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PROCHAINS  RENDEZ-VOUS 

Nous regrettons de ne pouvoir organiser l’échange de vœux et le partage de la galette des rois, 
au lycée, nous sommes peu nombreux au comité et pas toujours en grande forme …. 
Aussi nous avons décidé de reconduire une expérience déjà vécue et vous attendons le

• Samedi 13 Janvier 2024 à 11h. en visioconférence pour se souhaiter une bonne année 
2024 
Puis

• Samedi 27 Janvier 2024 Portes Ouvertes de l’EPIL/OZANAM de 9h à 16h. 

• Samedi 23 Mars 2024 Portes Ouvertes de l’EPIL/OZANAM le matin 

Je vous remercie de votre attention et pour conclure cette 104ème Assemblée Générale, comme 

la coutume l’exige, nous allons nous lever pour entonner, ensemble, le Chant des Mécanos. 

Nous allons ensuite retrouver les Anciens élèves d’Ozanam pour la Messe à 11h15 et à 13h. 

pour le repas de St Eloi


